



令和6年度

No.8 10月3日号

芳賀南小学校だより



https://schit.net/eshagaminami/
TEL: 678-7373 FAX: 678-1234



感謝の気持ちを伝えよう!



先日、久しぶりに朝会を行いました。子供たちには、「様々な人に支えられて毎日を過ごしているということに気付いてほしい」「感謝の気持ちを、ありがとうという言葉や毎日の元気なあいさつで伝えよう」と話をしました。周りの心遣いや支え、豊かな「もの」などに対して感謝の気持ちをもつことができるようになってほしいと思っています。9月も、たくさんの方にお世話になりました。御家庭でも、話題にさせていただけるとありがたいです。

「子供たちのために!!」PTA 労力奉仕 9月28日(土)

多くの保護者の皆様の「子供たちのために」という気持ちに支えられ、労力奉仕を実施することができました。

運動会のテントや入場門の設置、農園の除草、校舎内のトイレやベランダなど、子供たちだけでは行き届かないところの掃除、築山の芝刈り、そして学校敷地の周りに生えているベニカナメの剪定などの作業に御協力いただきました。本当にお世話になりました。

子供たちにも感謝の気持ちを伝えるよう話をしました。御協力、本当にありがとうございました。

地域との協働

地域のボランティアの方が、ベニカナメの剪定を手伝っていただきました。また、何人もの児童がお手伝いに来てくれました。



🌰 2 学期は行事が盛りだくさんです! 🌰

☆各行事の写真は、ホームページをご覧ください。

1~5年遠足 9月20日(金)

1~5年生の児童が遠足に出かけました。遠足後に帰校した顔には、輝くような笑顔が見られました。

6年 親子理科実験教室

同じ日、学校残った6年生は、こども科学館の職員による親子理科実験教室を楽しみました。学校で食べたお弁当も、さぞおいしかったことでしょう。

避難訓練 9月13日(金)

不審者対応の避難訓練を行いました。真岡警察署スクールサポーターの〇〇さんと西水沼駐在所の〇〇さんに御指導いただきました。

不審者が校内に不審者入した場合や下校時に不審者に遭遇した場合を想定して訓練を行いました。

いざというときの対応の仕方を学び、「自分の命は自分で守る」ことを改めて確認することができました。

5年稲刈り 9月19日(木)

今年度から、学校の北西側の田をお借りして、〇〇さんを講師に、5年生が稲作体験を行っています。

晴天のもと、5年生は慣れないのこぎり鎌を手に、稲刈りを体験させていただきました。

稲を刈り取れば刈り取るほど、スムーズに刈れるようにはなるものの、作業の大変さも実感することとなりました。

改めて、お米づくりへの感謝を感じる経験となりました。



6年租税教室 9月27日(金)

芳賀町役場の税務課の方に来ていただき、租税教室を行いました。

自分たちの生活が、税金によって支えられていることに気づき、納税の大切さについて考えることができました。

ちなみに、児童一人あたり1日8万円、6年生全員で1年間で3,500万円、6年間で2億1000万円の税金が使われているそうです。



LRT開業一周年記念イベント 9月21日(土)

合唱部が、イベントに参加し、「にじ」と「コスモス」の2曲を歌ってきました。歌声がかしの森公園に響き渡りました。イベントの様子は、下野新聞などでも紹介されました。

合唱部の発表を見に来てくれた児童もたくさんいました。応援ありがとう!



学校保健委員会 9月25日(水)

学校医、学校歯科医、学校薬剤師の先生方、民生委員さん、食生活改善委員さん、研修委員さんなどをお招きして、学校保健委員会を開催しました。今回は、保健委員会の児童と養護教諭から「睡眠の大切さと児童の現状」についての発表や報告がありました。その後、睡眠についての班別協議を行い、十分な睡眠を取るためにはどうしたらいいかを考えました。詳細は「学校保健委員会だより」をご覧ください。

表彰

- ・芳賀郡市読書感想文コンクール 優秀賞 5年 ○○○○
- ・芳賀郡市読書感想文コンクール 努力賞 4年 ○○○○
- ・芳賀郡市読書感想文コンクール 努力賞 3年 ○○○○
- ・第74回芳賀地区音楽祭合唱の部 銀賞 合唱部
- ・第3回芳賀塩谷支部小学生バレーボール交流大会 優勝 芳賀南バレーボールクラブ
- ・第49回栃木県小学生バレーボール選手権大会芳賀塩谷支部予選会 優勝
- ・第49回栃木県小学生バレーボール選手権大会芳賀塩谷地区大会女子の部 優勝
- ・第11回茂木町学童野球交流大会 優勝 芳賀初サス

地域との協働

- ・読み聞かせボランティア 9/10、10/1
- ・地区委員会議 9/13
- ・みなみの会にじ 掃除ボランティア 9/10、9/24

☆校長室から☆

環境委員さんが、毎朝落ち葉掃きをしてくれています。しばらくすると、そこに6年生の何名かがボランティアとして協力してくれるようになりました。そんなある日のロング昼休みのことです。校門付近から竹箒で掃く音がします。見ると、3人の6年生落ち葉掃きをしているではありませんか。その日の朝は雨が降っていて落ち葉掃きができていませんでした。暇だったから…と言ってはいましたが、その責任感と自分で自分からのやる気に感激しました。

